
Abg. Frohnhöfer bedankte sich im Namen der FDP-Fraktion für die Vorlage der Verwaltung. Auf Fragen 
aus dem Ausschuss hin, u.a. an welche externen Partner gedacht sei, erklärte Ltd.KMD Klemme, dass 
z.B. ein gemeinsamer Informationsstand von Kreisgesundheitsamt und der DSO (Deutsche Stiftung 
Organtransplantation) denkbar sei. Im Übrigen legte er dar, dass dies der geeignete Weg sei, die 
Bürgerinnen und Bürger für das Thema zu sensibilisieren. 


